





Haben Sie Fragen zu Ihrer SINN-Uhr? Unsere Mitarbeiter beraten Sie gern.

Do you have any questions?

Our employees will be pleased to advise you.

Fon: +49 (0)69 978 414 400

Fax: +49 (0)69 978 414 401 kundendienst@sinn.de





DAS DUALE BANDSYSTEM THE DUAL STRAP SYSTEM





# Lieferumfang Scope of delivery

- A Zwei verkürzte Armbandhälften für Ihre Apple Watch Two shortened strap halves for your Apple Watch
- B) Zwei verkürzte Armbandhälften für Ihre SINN-Uhr Two shortened strap halves for your SINN watch
- Überbrückungsband Connecting strap
  - Ersatzfederstege für Ihre SINN-Uhr Spare spring bars for your SINN watch
- (E) Bandwechselwerkzeug Band replacement tool



## Montage beider Uhren

Montieren Sie die jeweiligen Armbandhälften (B) an Ihre SINN-Uhr und (A) an Ihre Apple Watch. Schließen Sie eine der Dornschließen. Legen Sie die so verbundenen Uhren um Ihr Handgelenk und schließen Sie das Armband mittels der anderen Dornschließe.

## Assembling both watches

Attach the respective strap halves ® to your SINN watch and (a) to your Apple Watch. Fasten one of the toothed buckles. Place the connected watches on your wrist and fasten the strap with the other toothed buckle.



### Montage nur einer Uhr

Sie können die Uhren auch einzeln tragen. Verwenden Sie dazu das mitgelieferte separate Überbrückungsband ©. Schließen Sie das Armband mittels der beiden Dornschließen.

#### Assembling one watch

You can also wear the watches separately. Simply use the separate connecting strap © provided. Fasten the strap with both toothed buckles.

Apple Watch ist eine registrierte Marke der Apple Inc.

Apple Watch is a registered trademark of Apple Inc.